
Pavia, 8 giugno 2010

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DEPAOLI
IN MERITO ALLA GESTIONE CAMPO CONI

Al Sindaco del Comune di Pavia

Il sottoscritto Massimo Depaoli,

in relazione alla gestione del campo Coni,

considerate l'importanza che esso riveste per la città, le condizioni attuali dell'impianto e la

eventualità di lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria,

CHIEDE DI SAPERE

• se, come accennato anche in Consiglio Comunale, sia stata affidata la gestione a

società esterna al Comune;

• se sia stata predisposta e eventualmente firmata una convenzione per la gestione

dell'impianto;

• quali siano i termini della convenzione e in particolare se sia previsto un vincolo per

i gestori di aprire l'impianto alle altre società sportive locali e alla fruizione dei

cittadini e a quali condizioni economiche o tariffarie;

• quali siano le condizioni attuali dell'impianto e, ove siano necessari lavori di

manutenzione, se tali lavori saranno eseguiti prima di affidare la gestione o se siano

previsti nella convenzione come in carico al gestore.

Massimo Depaoli


